

○構成員からの意見・質問や情報共有について

No.	意見・質問や情報共有
1	<p>「市民後見人」の視点で「住み良い町」へ(情報共有したいこと)社会福祉協議会の市民後見人養成講座を受講して、近くバンク登録予定です。弱い立場の人達に寄り添い、微力ながら、会議に臨みたいと思います。</p>
2	<p>○西区常設店舗からの魅力発信 常設店舗を西区で展開されている店舗オーナー様への企画 PR を行い、地域の魅力発信に役立てるプランはいかがでしょうか。おとりウイングスでも、近隣の店舗に期間限定で催事出店いただいても、店舗のことをご存じない方が一定数いらっしゃる為、西区の魅力発見・賑わいの創出につながると思います。</p> <p>○浜寺公園の PR 設立 150 周年を節目に歴史文化・行事・暮らし・催しなどをイベント化・情報化することについてツールやきっかけが重要と捉えます。また、西区民が浜寺公園をどう考えているかの根本を検討する必要があるかと考えます。例えば、私は西区に住居がありませんので、浜寺公園の歴史文化には詳しくなく、知識として持っていたのは、「浜寺公園プールがある」程度でした。しかしながら、家庭を持ち、交通遊園があることを知り…などございます。</p> <p>浜寺公園でイベント実施→イベントを通じて歴史文化・行事・暮らし・催しを伝えるのであれば、コロナ禍の中ではありますが、堺夜市のような集客イベントの企画が同公園でできれば来場される皆様に伝える機会が出来ると思います。</p>
3	<p>○他のSNSにも力を入れてみる 今若い人の中ではインスタグラムだけではなく Tik Tok も流行っているので取り入れてもみるのも良いと思います。若い人たちの間では夜景を見に行くのが流行っているのでその景色なども Tik Tok に投稿したら良いのではと思いました。</p> <p>○アイス屋、パン屋などの特集記事を投稿してみる アイス屋さんやパン屋さんなど若い人たちの間で人気です。特にアイスさんは夜に友達同士で行ったりする投稿が多く見られます。なのでアイス屋さん特集のような投稿をしてみるのもよいのではと思います。</p>
4	<p>鳳エリアにはアートに興味のある人が多いと思う。鳳で作品を作っている人が何人かいて、自然と近所のギャラリーやアトリエに集い、作品を発表したり制作したりしている。ここに集まる人は観る人も作る人も気取っていない。気取っていないのは鳳の特長だと思う。私も年に何度か鳳で展示しています。作ったから見てという軽い気持ちで展示できる。再来年あたりに鳳でアートイベントを開きたいと思う。近所にこんな作品を作る人がいると知ってほしい。地域の人に見てもらいたい。輪が広がればと思う。</p>

No.	意見・質問や情報共有
5	<p>前回鳳大社のインスタグラムについて            鳳大社の歴史には関心ありますか、夜にライトアップは神社の歴史、存在とかけはなれていると感じました。昼の大社の存在をもっと身近に感じたいです。大阪の四天王寺の取り組みはどうなのでしょう。            地場産業の製品、作品、工場、工房、取り組みなど農業・漁業含め若い人や子ども達に知ってほしいとおもいます。見学などもしたいです。インスタグラムもそこで働く人を撮影したいです。            表面的なものでなく、学んで生活を感じていく、協同していける試みを考えたいです。楽しく参加出来る試みも大切ではないかと思えます。安心して、楽しく過ごせる街が必要だとコロナ禍で強く感じています。</p>
6	<p>西区 SDGS            ゴミの分別を日々意識的にできるけど改めて身近なものにするため不用品の交換(古本、古着、おもちゃなど)をフードロスや地域のこども食堂にいつでも支援できる拠点を空き農地を活用して子育て世帯・学生と野菜や花づくり誰ひとり取り残さない堺のため学習支援が気軽にできる場をこれらの拠点づくりが西区で情報共有できればと考えます。            地域の神社・寺院とまつり            この2年、地域の神社・寺院はまつりもなくなり閑散としていますが、通りすがりに見た鈴の宮神社では風鈴まつり・花かざりなど、寄って見てみたいという気持ちになる工夫がされていました。地域の人たちと気軽に遊びを取り入れたものができるかと思えます。また、だんじり・ふとん太鼓も本番以外は堺市内の子どもや大学生がかかわる楽しいイベントになるよう西区の様々な店(商店街など)も参加したものはどうかなと思います。</p>
7	<p>○ニッシーちゃんのシールを配布            ニッシーちゃんのさらなる認知度を向上させるために、広報として、郵便ポストをデコレーションする際に作成されたシールを、学校現場で希望生徒に配布。            ○インスタ NIGHT の広報            前回、作成されたインスタ NIGHT のちらしを、今回も作成されるのであれば、学校現場で生徒に配布(各クラス掲示)し、コロナ禍がおさまれば、積極的に参加してもらおう。            ○ニッシーズプロジェクトをサポート！！インスタグラムに西区魅力満載の写真を投稿しよう            中高生にとって、ここぞ西区スポットがあるはず。ニッシーズプロジェクトと連動し、西区の魅力を発信する機会を、中高生の立場から考えてもらう機会としてみよう。</p>
8	<p>Twitter            西区のぐるなび(うまいもん紹介) 名所の紹介(地元が知る名所) 小・中学校の独自の取り組み(地元との連携)</p>
9 10	<p>別紙を参照</p>